

FORKOPIMDA

Kedekatan Kapolsek Wanayasa dengan Anak-Anak Desa Wanayasa: Sebuah Teladan di Tengah Masyarakat

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.FORKOPIMDA.COM

Jun 19, 2024 - 14:58



Wanayasa, 19 Juni 2024 – Di tengah dinamika kehidupan desa, Kapolsek Wanayasa, AKP Teguh Sujito, S.H menunjukkan sebuah teladan kepemimpinan yang penuh dengan kehangatan dan kepedulian. Sejak menjabat, AKP Teguh tidak hanya fokus pada tugas utama sebagai penegak hukum, tetapi juga

mempererat hubungan dengan masyarakat, terutama anak-anak di Desa Wanayasa.

Setiap minggu, AKP Teguh Sujito rutin mengadakan kegiatan bersama anak-anak desa. Kegiatan ini meliputi olahraga bersama, belajar mengaji, hingga bimbingan belajar. Pada setiap pertemuan, anak-anak terlihat antusias dan penuh semangat. Mereka merasa kehadiran Kapolsek bukan hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai sosok yang bisa dijadikan panutan.

“Pak Teguh sangat baik. Kami diajari banyak hal, tidak hanya tentang pelajaran sekolah tapi juga tentang pentingnya disiplin dan kebersamaan,” ujar Andi (12), salah satu anak yang rutin mengikuti kegiatan ini.

Tidak hanya anak-anak, orang tua di Desa Wanayasa juga merasakan dampak positif dari kedekatan Kapolsek dengan anak-anak mereka. Menurut mereka, kehadiran AKP Teguh Sujito mampu menciptakan rasa aman dan nyaman di lingkungan desa.

“Kami sangat bersyukur dengan adanya kegiatan ini. Anak-anak jadi punya kegiatan positif di luar sekolah. Mereka jadi lebih disiplin dan punya banyak teman,” kata Ibu Rina, salah satu warga desa.

AKP Teguh Sujito mengungkapkan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upayanya untuk mendekati diri dengan masyarakat. Ia percaya bahwa menjaga hubungan baik dengan warga, terutama anak-anak, akan membantu menciptakan suasana yang kondusif dan harmonis.

“Kami ingin anak-anak di sini tumbuh dengan baik, memiliki kegiatan yang positif, dan menjauhi hal-hal negatif. Kami berharap, melalui kegiatan ini, mereka bisa belajar banyak hal yang berguna untuk masa depan mereka,” jelas AKP Teguh Sujito.

Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk menanamkan nilai-nilai kebangsaan dan cinta tanah air kepada anak-anak sejak dini. Dengan pendekatan yang humanis, AKP Teguh Sujito berhasil membangun kepercayaan dan simpati dari warga, sekaligus memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat.

Kedekatan antara Kapolsek Wanayasa dengan anak-anak desa ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi aparat lainnya dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat. Inisiatif ini tidak hanya meningkatkan citra polisi di mata masyarakat, tetapi juga memberikan dampak positif jangka panjang bagi perkembangan anak-anak di Desa Wanayasa.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan anak-anak Desa Wanayasa akan tumbuh menjadi generasi yang cerdas, disiplin, dan memiliki rasa tanggung jawab yang tinggi terhadap lingkungan sekitar. Peran aktif Kapolsek Wanayasa dalam pembinaan anak-anak desa merupakan investasi berharga bagi masa depan desa yang lebih baik.